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Relatório de Atividades da CPA – Campus Diadema – ano 2018 

 

Elaborado por: 

 

João Carlos Alves Duarte 

Márcia Apolinário da Costa 

 

O relatório aqui apresentado mostra o trabalho da sub-comissão local  no 

ano 2018 que inicia com a apresentação do relatório analítico da primeira 

avaliação do campus Diadema ocorrida em dezembro de 2017. O relatório foi 

apresentado na reunião da Congregação do dia 08/02/2018 e concluída na 

reunião do GT-13 do dia 20/02/2018 com a seguinte proposta: 

 

I) Objetivo: 

 

1) Divulgar e discutir o relatório analítico e os resultados; 

2) Elaborar o relatório final da primeira auto-avaliação do campus 

Diadema com participação da comunidade acadêmica na priorização 

dos itens avaliados e de afirmação de propostas e ações reparadoras. 

 

II) Dinâmica da discussão: 

 

1) Aos departamentos, às câmaras, aos setores administrativos e à liga 

dos alunos, com base nos resultados da avaliação e no relatório 

analítico, cabe estabelecer prioridades dentre os itens avaliados a 

serem solucionados que dizem respeito às competências de suas 

instâncias ou que lhes digam respeito; elaborar um documento 

seguindo a organização dos eixos do instrumento de avaliação 

contendo: o gráfico do resultado da avaliação dos itens priorizados, a 



interpretação dos itens dada no relatório analítico, quando houver. 

Caso tenham outra interpretação, colocá-la também; propostas de 

ações reparadoras dos itens priorizados que deverão ser classificadas 

por prazos de execução: curto (seis meses), médio (um ano) e longo 

(mais de um ano). 

2) Os documentos gerados no item 1 deveriam ser apresentados no 

Congresso dos dias 11 e 12/06/2018 em duas mesas redondas. 

 

Sendo assim, a CPA entrou em contato com o coordenador do congresso, 

Prof. Dr. Willian Hermoso e o debate foi organizado da seguinte maneira: 

Mesa 1 – Primeira autoavaliação do Campus Diadema em debate: visão 

das câmaras do campus. 

Oradores: 

- Prof. Dr. José Alves pela Câmara de Graduação;  

- Prof. Dr. Classius Ferreira da Silva pela Câmara de Extensão; 

- Profª Dra. Karen Spadari Ferreira pela Câmara de pós-graduação e 

pesquisa; 

Moderadora: Profª Verilda Spiridião Kluth. 

Mesa 2 - Primeira autoavaliação do Campus Diadema em debate: visão 

das instâncias gestoras e discentes. 

Oradores: 

- Prof. Dr. Wagner Luiz Batista pelos de partamentos; 

- Sinara Aparecida Farago de Melo pela administração; 

- Jennyfer Naomi Nagao pela liga dos alunos. 

Moderadores: João Duarte e Márcia Apolinário da Costa. 

 



III) Encaminhamento das questões: 

 

Os departamentos, cada câmara, os setores e a liga deveriam enviar 

os seus documentos após discussão no congresso e reformulações, 

quando cabíveis, para a comissão da CPA local até 31/08/2018. 

 

IV) Comissão local: 

 

A comissão local faria a compilação desta documentação gerando o 

relatório final da primeira avaliação do campus Diadema, dando vistas 

às instâncias envolvidas e, se todos estivessem de acordo, o 

documento seria divulgado na página da CPA até 30/09/2018.  

 

Desta forma, foram encaminhados os convites para as instâncias e no dia 

12/06/2018 aconteceram os debates no congresso acadêmico com a 

participação de todos, ao invés das duas mesas redondas propostas 

inicialmente. 

Após as discussões, ficou marcada a data de 31/08/2018 para que as 

instâncias escolhessem as questões que julgassem prioritárias com as 

respectivas sugestões de encaminhamento. 

Agendamos também uma reunião com a direção acadêmica, marcada para 

17/09/2018, no sentido de buscar apoio e ao mesmo tempo apresentar como 

seria a dinâmica do trabalho. 

Como não obtivemos retorno das instâncias, em reunião do dia 26/09/2018 a 

comissão decidiu fazer a escolha das questões. 

No dia 05/10/2018 a CPA local encaminhou as questões para as instâncias 

para que fossem trabalhadas e devolvidas até o dia 15/10/2018. 

  

 

 



Questões prioritárias escolhidas pela comissão e encaminhadas às instâncias: 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Planejamento e Avaliação Institucional 
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Não obtendo retorno, o mesmo foi prorrogado para 15/10/2018, com previsão 

de preparação do relatório a partir do dia 16/10/2018 para informe na 

congregação do dia 01/11/2018.  

Visto que até o dia 07/12/2018 as instâncias mais uma vez não atenderam a 

solicitação de devolutiva, a CPA prorrogou o prazo mais uma vez, ficando para 

o dia 05/01/2019. Não recebemos retorno até a presente data. 

Durante o 2º semestre de 2018 a comissão concentrou esforços também para 

contatar discentes e pessoas da sociedade civil para compor a comissão, mas 

sem sucesso.  

 

Composição da comissão em 2018: 

 

Verilda Speridião Kluth – afastamento de março/2018 até março/2019. 

Marilena de Souza Rosalen -membro docente aprovada na congregação do dia 

05/07/2018. 

João Carlos Alves Duarte – representante dos técnicos. 

Márcia Apolinário da Costa - representante dos técnicos. 

 

Datas das reuniões da sub-comissão local: 

 

- 23/01/2018 

- 23/05/2018 

- 08/06/2018 

- 25/07/2018 

- 11/09/2018 

- 17/09/2018 

- 26/09/2018 

- 02/10/2018 

- 17/10/2018 

- 14/11/2018 

 

 


